

Leinier Dominguez débute par un match nul le Grand Prix de Khanty-Mansiysk



Le joueur cubain d'échecs Leinier Domínguez a débuté la première ronde du Grand Prix de Khanty-Mansiysk, en Russie en faisant match nul avec l'Italien Fabiano Caruana. 12 GM de l'élite mondiale animent ce Grand Prix.

Leinier Dominguez, le meilleur joueur d'Ibéro amérique actuellement avec un Elo de 2 734 points jouait avec les pièces noires. La partie s'est terminée à égalité au terme de 40 mouvements d'une ouverture Ruy López, variante Berlin. Il s'agit du 6è match nul de Leinier avec l'Italien qu'il a vaincu à deux reprises.

Le Russe Dmitry Jakovenko 2738 points Elo sera le rival de demain du GM cubain. Le Russe a débuté par une victoire contre le Hollandais Anish Giri, au bout de 61 mouvements d'une variante Gambit Dame décliné, variante Ragozin

L'autre victoire de la journée est revenue au Russe Evgueny Tomashevsky, 2749 points Elo, qui a battu le Géorgien Baadur Jobava (2 699). Ils avaient choisi une défense slave, variante Anti-Meran.

Les Russes Peter Svidler et Alexander Grischuk ont fait match nul, tout comme l'Israélien Boris Gelfand et le Français Maxime Vachier-Lagrave et le Russe Serguei Karjakin et le Japonais Hikaru Nakamura

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/56078-leinier-dominguez-debute-par-un-match-nul-le-grand-prix-de-khanty-mansiysk>



Radio Habana Cuba